

Le 25 janvier, Sa Grandeur Mgr de Rimouski a publié un mandement annonçant un jubilé extraordinaire pour cette année.

Nos Seigneurs les Evêques de la province de Québec ont reçu leur lettre de convocation pour le septième concile provincial qui s'ouvrira à Québec, le 30 de mai prochain.

Notre Saint Père le Pape vient de donner aux fidèles un grand exemple. Malgré l'exiguité des ressources que lui procure le pontificat, le Souverain-Pontife a voulu faire en faveur de la Propagation de la Foi un don en rapport avec les besoins du moment. Réunissant tout ce dont il pouvait disposer, vendant même, dit-on, les objets précieux qui lui avaient été offerts en présent depuis son élévation au Souverain Pontificat, il a pu donner à la Propagande une somme de 500,000 francs.

A l'exemple de Léon XIII, les fidèles doivent contribuer généreusement à l'œuvre si belle et si importante de la Propagation de la Foi.

Les évêques de la province ecclésiastique de New-York ont été invités par l'épiscopat péruvien à se rendre à Lima, au mois d'avril prochain, pour prendre part à la célébration du trois centième anniversaire de la naissance de Ste-Rose de Lima, la grande sainte du Nouveau-Monde.

Les travaux de l'église du Rosaire, à Lourdes, avancent rapidement. Dans l'intérieur de l'église, les quinze chapelles et les piliers montent déjà un peu au-dessus des chapiteaux.